



2013.7～  
2014.6  
RI会長  
ロン D. バートン  
ガバナー  
中井 真一郎

2013～2014年度 R.I.テーマ



R.I.第2570地区 第3グループ  
所沢東ロータリークラブ

# 週報

2013年10月3日号

## 第1133回 例会 PROGRAM

- 1 点鐘(会長)
- 2 国歌斉唱
- 3 ロータリーソング斉唱
- 4 四つのテスト
- 5 来賓紹介(副会長)
- 6 会長挨拶
- 7 幹事報告
- 8 出席報告
- 9 ロータリーの友 紹介
- 10 委員会報告
- 11 記念祝福
- 12 スマイルボックス
- 13 クラブフォーラム「25周年記念例会について」 梅沢雅利 実行委員長

### 本日の記念祝福

《会員誕生》なし

《ご主人・夫人誕生》石井堯夫 梅沢江利奈 林郁 青木裕美子

### 出席報告

月日	総数(免除者9)	出席	MU	%
10/3	38			
9/26	38	30(7)		30/36(83.33)

### 当番 プログラム

本日	丸橋会員	クラブフォーラム
10/10(木)	社会奉仕	10/13(日)振替 所沢祭り
10/17(木)	本橋会員	卓話「所沢産食 峰岸祐高様」
10/24(木)	森田(辰)会員	卓話「地区・米山記念奨学会について」

第1132回 例会 9月 26日



### 【会長挨拶 小寺 勲】

今日26日秋のお彼岸も明けで、皆さんそれぞれお墓参りに行かれしたことと思います。先日の新聞に、日高にある巾着田公園の曼珠沙華が満開だととの写真が載っていました。今日は曼珠沙華、彼岸花に付いて少しお話したいと思います。彼岸花。曼珠沙華。地方によつ

て言い方が違うのでしょうか。

私が散歩している柳瀬川や東川の一角にも彼岸花が一面に咲き誇っています。最近ではあちこちで見かけるようになりましたが、私の小さい頃には墓地に点々と咲いており、お墓の花ぐらいの印象しかありませんでした。なぜ墓地などに植えられていたのかそれは昔の人が亡くなると皆土葬でしたので遺体をモグラやねずみから守る意味もあって墓地などによく植えられたと言われ「死人花」(しふとばな)「地獄花」「幽霊花」とも言っていたとのことです。又、毒があることから「毒花」「渾れ花」とも言われていたそうです。

その反面でんぶんを多く含んでいるため食用可能で、毒は水にさらすと抜けるために昔は飢餓に苦しい時に毒を抜いて食用にすることもあったそうです。飢餓に備えて植えたと言う説もあり危険を覚悟してまで口にしなければならなかつた昔の苦労がしのばれます。

又、花の様子から天蓋花(てんがいばな) 狐の松明(き

四つのテスト 1 真実かどうか 2 みんなに公平か 3 好意と友情を深めるか 4 みんなのためになるか どうか



ROTARY CLUB  
OF  
TOKOROZAWA EAST

- 例会日：毎週木曜日(12:30～13:30)
- 例会場：ベルヴィザ・グラン
- 住 所：所沢市星の宮1-3-5
- TEL 04(2923)4122

- 事務局：所沢市星の宮1-4-17
- TEL 04(2928)6363
- FAX 04(2928)6369
- E-mail : info@te-rc.com
- H P : http://www.te-rc.com

会長 小寺 勲  
幹事 野藤 修三  
会報広報委員長 深井 雅俊

つねのたいまつ) カミソリ花など全国には多くの呼び名があり、花のある時期には葉が無く葉のある時期には花が無いと言う特徴から「葉見ず、花見ず」とも言われているようです、ともあれ、秋の彼岸の時期に咲くことから彼岸花と言われるようになったようです。



(小寺会長 撮影)

#### 幹事報告

#### 野藤 修三

##### ■ 中井ガバナーより

地区大会で審議する内容「2012-2013 地区収支報告書からの疑問点」

- これまで地区収入に計上されていなかった国際ロータリーからのガバナーへの交付金が計上されました。これ自体は歓迎しています。しかし、今年は約134万円で昨年より減額とRIより連絡がありました。昨年より金額が少ない事が疑問。

- 今年も会議費やガバナー事務所運営費などの内訳記載がない事が疑問。今後お尋ねしてガバナー月信でも各位にお知らせする予定です。

■ 所沢青年会議所（理事長 加藤和伸）より御礼状  
「創立50周年記念式典にご臨席を賜り、誠にありがとうございました。お蔭をもちまして無事に終了する事ができました。深く感謝を申し上げます。」と御礼状が届いています。

■ 所沢シティマラソン大会実行委員会より協賛のお願い

「第24回所沢シティマラソン大会も12月8日開催に向けて準備を進めているところでございます。今年も

ご協賛を賜りたく宜しくお願い致します。」と協賛のお願いがありました。これについては理事会で協議いたします。

##### ■ ボーイスカウト日本連盟より支援のお願い

「これまでに128のロータリークラブからご厚志を頂戴いたしております。貴クラブにおかれましても、趣旨をご理解いただき、ご協力賜れれば幸甚に存じます」と支援のお願いがありました。これについては理事会で協議いたします。

##### ■ 所沢ロータリークラブより 10月例会変更のお知らせ

メーフィヤップされる方は、事務局の熊本さんに確認してから伺ってください。

##### ■ 所沢東ロータリークラブ安養市友好訪問団について

安養坪村ロータリークラブの創立20周年記念式典に参加する方の為に、国際興業トラベルにお見積もりを2案（フリープランと観光プラン）作成していただきました。期間12月6日（金）～8日（日）羽田発金浦着 安養1泊、ソウル1泊の2泊3日です。・フリープラン￥65730・観光プラン付き￥76000です。ご検討ください。

##### ■ クールビズ期間は9月末で終了いたします。10月よりネクタイ・上着の着用をお願い致します。

#### 卓 話

##### ■長内 英俊会員 「私の健康回復」

ガッテン！

本日は、職業の話ではなく別のお話をさせていただきます。



一年半前にぎっくり腰になり、以後腰痛に悩まされ布団から起き上がることも間々ならない状態が続きました。グルコサミン等のサプリメントを飲み、接骨院に通い多少良くなりましたが痛みは取れませんでした。酵素風呂が良いとのことでしたがしかし高額なこともあり「つるぽか（米ぬかと海藻）」を試してみました。原液は、豚糞に行くとまさにこのニオイがします。お風呂に入れるとそのニオイはほぼ感じなくなります。

3か月後には女房の冷え症や便秘が改善し、私の腰痛

も気にならなくなりました。現在、食生活が変わってきて、人の酵素が少なくなってきたのではないかでしょうか。私の体に良かったので今日はお話をさせて頂きました。(つるぽかから、マージンは頂いておりませんので)

■斎藤 高史会員 「備えあれば憂いなし」

保険代理店を営んでいます。保険の中で使用者賠償保険がありますが、従業員との関係で会社を訴えられるケース等に備えての保険が必要です。会社の規定をしつかりしておかないとその隙をつかれ多額の賠償を求められることがあります。

がん保険～必ずセカンドオピニオンをもち、聞いた方がよいです。切らずにすむ(重粒子・陽子線治療)ことがあります。

その他様々な事例を交えてお話をされました。

■青少年奉仕委員会 野本 俊光会員

9月21日東松山紫雲閣にて第1回地区青少年奉仕委員会が開催されました。今年度より新たに高校生社会体験支援委員会が加わり、各委員会からそれぞれ報告がありました。

高校生社会体験支援委員会は、埼玉県教育委員会が進める「フレッシュ高校生社会体験活動プログラム」をロータリーとして支援する目的で設置された委員会で従来は職業奉仕委員会に所属していました。県教育委員会では、中途退学防止の一環として平成18年度から1年生全員が5日間の就労体験を行うこのプログラムを県立高校で実施しています。平成24年度は皆野高校妻沼高校、羽生実業高校、ふじみ野高校、和光高校の5校で受入事業所76社、生徒数171人です。今まで実施した高校のアンケートでは生徒、教師、保護者のいずれからも実施して良かったこと、又その必要性を認める意見が多数寄せられています。



ニコニコボックス 第1132回例会 9月26日

小寺 熱 今日は会員卓話ですね!長内、斎藤高史会員宜しくお願ひ致します。

野藤 修三 今日は久しぶりのコンウェイでの例会ですね。皆さん、会場間違わないでこれましたか。又今日は長内さん、斎藤高史さんのイニシエーションスピーチですね。宜しくお願ひ致します。

長内 英俊 本日は卓話の時間を頂きまして有難うございます。皆さんのお役に立てるような話ではありませんので退屈かもしませんがどうぞお付き合いを宜しくお願ひ致します。

斎藤 高史 大変僭越ですが大先輩を前に卓話させて頂きます。不慣れですが宜しくお願ひします。

森田 辰男 8月9月は体調不足で例会を休ませて頂きました。これから秋の陣若い者たちに負けないよう頑張ります。

巽 正典 よい気候となりました。10月13日所沢祭りの綿菓子販売宜しく。

武藤 正 来週の例会は安養市の市政40周年祝賀会出席のため欠席します。安養市の知り合いにメッセージのある方は私にお知らせ下さい。

深井 雅俊 日頃の欠席申し訳ありません。

野本 俊光 昨日から胃の調子が悪く胃腸科へ行ったら薬だけもらい、よくならなければ検査しましょうとのことでした。飲み過ぎかな?

平岡 栄一 明日より伊勢志摩へ行って来ます。車で約1,000kmあります。大丈夫かな?20年前当クラブのメンバー有志が行きました。

新倉 良之 本日の長内さん、斎藤高史さんの卓話楽しみにしています。

本日合計 12,000円

累計額 252,661円有難うございました。